

Tingkatan Rasa Cinta Tanah Air, Babinsa Koramil 02/Pabelan Bekali Pramuka PBB dan Wasbag

Agung widodo - SEMARANG.JURNALIS.ID

Mar 8, 2024 - 21:37



(Foto Dokumen) : Babinsa Koramil 02/Pabelan_Kodim 0714/Salatiga Melatih PBB dan Memberikan Materi Wasbang Kepada Siswa-siswi Klas IX SMP N 2 Pabelan Pelatihan Dilakukan di Lapangan Mini Desa Glawan, Kecamatan Pabelan, Kabupaten Semarang, Jawa Tengah, Sabtu (9/3/2024).

SEMARANG- Untuk meningkatkan rasa cinta terhadap tanah air, Babinsa Koramil 02/Pabelan_Kodim 0714/Salatiga [melatih PBB](#) dan memberikan materi [Wasbang](#) kepada siswa dan siswi Klas IX SMP N 2 Pabelan, pelatihan dilakukan di lapangan mini, Desa Glawan, Kecamatan Pabelan, [Kabupaten Semarang](#), Jawa Tengah, Sabtu (9/3/2024).

Kegiatan diikuti tingkat penerimaan tamu ambalan [Pramuka](#) penggalang menjadi penegak yang bertujuan meningkatkan rasa cinta tanah air dan wawasan kebangsaan.



Babinsa Glawan Serka Dul Kholiq mengatakan, untuk materi yang disampaikan yaitu, PBB, dan materi Wasbang.

"Selain materi PBB yang disampaikan juga diberikan materi tentang wawasan kebangsaan, dengan tujuannya, agar para anggota Pramuka mengerti tentang sejarah perjuangan bangsa Indonesia dalam merebut kemerdekaan, sehingga dengan begitu para peserta mengerti tentang nilai-nilai kemerdekaan yang sudah kita rasakan saat ini," kata Babinsa Glawan itu.

"Dengan mengikuti kegiatan tersebut banyak manfaat yang bisa diperoleh seperti melatih anak untuk mandiri. Melalui kegiatan Pramuka, anak-anak dilatih dengan berbagai aktivitas yang jauh dari rumah dan tidak melibatkan orang tua, salah satunya adalah berkemah," imbuhnya.

Lebih lanjut, Serka Dulkolik menegaskan, saat berkemah akan dituntut untuk tinggal hingga mengurus segala sesuatu bersama anggota yang lain, mulai dari memasak, mencuci, hingga membersihkan tendanya.

"Ini juga untuk membangun Karakter Gotong Royong. Kegiatan berkemah dari Pramuka juga bisa mengasah karakter gotong royong pada diri anak. Ya, karakter gotong royong dapat dibangun ketika seluruh penghuni tenda bersama-sama membangun tenda. Kemudian, mereka juga harus bergotong-royong untuk menyelesaikan pekerjaan, misalnya memasak atau mencuci piring," tegasnya.

Ia juga menjelaskan kegiatan itu mampu meningkatkan rasa kepedulian. Kegiatan tim yang dilakukan di dalam Pramuka juga bisa meningkatkan rasa kepedulian anak.

"Anak juga diajak untuk belajar mencintai alam, belajar bekerja sama dan juga melatih kepemimpinan," pungkasnya.

Editor: Yudha27_20